Hospizdienst feiert

Gladenbach (red). Am Freitag, 14. März, lädt der Hospizdienst Immanuel anlässlich seines zehnjährigen Bestehens seine Mitglieder ab 19.30 Uhr in das Haus des Gastes (Karl-Waldschmidt-Straße 5) ein. Der Abend beginnt mit einem Sektempfang und einem musikalischen Einstieg mit dem Trio Jazzabel, das den Abend musikalisch begleitet. Ellen Wieting (Gesang), Bettina Maier (Saxophon) und Barbara Krzensk (Piano) spielen Arrange-

ments aus
Jazz, Soul
und Pop
von Billie
Holiday bis
hin zu Katie Melua.
Den Festvortrag
hält der
ärztliche
Leiter des
Hospiz-



netzes Marburg, Dr. Hans-Albrecht Oehler. Einen historischen Rückblick auf die Arbeit des Hospizdienstes gibt Heike Zimmermann. Nach der Pause gibt es Nachdenkliches und Heiteres zum Thema Selbstpflege von Clownin Rosalinde, am Ende wird die Charta zur Betreuung Schwerstkranker und sterbender Menschen öffentlich unterzeichnet. (Foto: privat)